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＜点鐘＞　� 安藤亨会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞　� 安藤亨会長
　川崎稲生RC　地区ロータリー青少年交換委員　
片寄優子様→「いつも大変お世話になっております。
百合丘のクラブにきて、久しぶりに皆様にお会いで
きドキドキしています」。

　青少年交換学生　矢崎冬萌様→「今年度台湾に行
かせてもらうことになりました。まだ準備も終わら
ず至らない点もあると思いますが、これからもどう
ぞよろしくお願いいたします」。

　米山奨学生　禹有珍さん→「先週の花火はとても
感動しました。また招待していただけると嬉しいで
す」。安藤亨会長より禹有珍さんに奨学金が渡され
ました。

＜祝い事＞　� 古澤親睦委員長
会員誕生　浅沼会員、中村会員
夫人誕生　�尾崎会員、井上久会員、浅沼会員、�

北島会員、鈴木会員の奥様
入会記念　中島健児会員

＜会長報告＞　� 安藤亨会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・�8/24（金）　親睦委員会主催の納涼会がホテルモリ
ノビアホールであります。会費1人3,500円の内、
500円と、ゲストの会費もクラブで負担すること
が承認可決いたしました。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1640回	  8 月28日	 クラブ協議会②　ガバナー補佐訪問

第1641回	  9 月 4 日	 委員会報告④　米山・新世代委員会

第1642回	  9 月11日	 ガバナー公式訪問	

会長		安藤　	亨
幹事		中島	健児
会報		中村和広
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・�桐光学園野球部応援の件　8/9（木）13：00～試合開
始
時間の関係上、当クラブでの取りまとめはしませ
んので、行かれる方はJTBの窓口でお願いいたし
ます。
・�8/13（月）　ブラジルからイザベラさんが来日いた
します。地区での予算計上もありますが、その他
はクラブの負担となりますので、不足分などはそ
のつど徴収させていただく予定です。よろしくお
願いいたします。
　以下、会長報告です。
1.��クラブ新世代奉仕委員長会議開催のご案内　
　�8/27（月）　北島新世代奉仕委員長に依頼いたしま
す。
2.��ロータリー会員増強チャレンジ　8/14（火）『心に
残るツイートの日』　「なぜロータリーに入会した
のか」、「なぜ今まで活動を続けてきたのか」、「な
ぜ人々に入会を勧めるのか」などご自分の経験を
思い起こしてツイッターにつぶやきましょう。
3.��矢崎冬萌さんの台湾へのクラブ、ファミリーのお
土産代として15,000円拠出いたします。
＜幹事報告＞　� 中島健児幹事
＊例会変更　川崎中原RC　新川崎RC　川崎北RC
＊会報着　　新川崎RC　
＊その他　
・ガバナー事務所夏季休暇　8/13（月）～8/15（水）
・川崎幸RC　創立40周年記念誌
・タウンニュース
・8/14（火）　定款細則により休会
・�桐光学園の応援に参加される方はTシャツがプレ
ゼントされますので幹事までご連絡ください。
・�8/24（金）納涼会の会費は、8/21（火）の例会で徴収
させていただきます。

＜ニコニコ委員会＞　� 山口委員長
　川崎稲生RC　地区ロータリー青少年交換委員　
片寄優子様→「地区青少年プログラムにおいていつ
も多大なるお力をいただき心から感謝いたしており
ます」。当クラブより　安藤亨会長→「矢崎冬萌さん
ようこそ。無事台湾にいってらっしゃい」。小塚会
員→「甲子園の組み合わせがきまりました。とにか
くベスト8を目指し、その先を狙う熱気にあふれて
います。オリンピックで寝不足もあろうかと思いま
すが、熱い熱い応援をよろしくお願いします｣。鈴
木会員→「大矢先生ありがとうございました。鴨ち

ゃんご苦労さま」。結城会員→「長岡の日本一の花火、
大矢先生大変お世話になりました。本日のクラブフ
ォーラムご協力をお願いいたします」。関山会員→
「RC100周年の折はお世話になりました」。以下、感
謝をこめてニコニコへ。安藤志子会員、井上久会員、
井上勇会員、鴨志田会員、靏丸会員、野島会員、尾
崎会員、佐藤会員、嶋会員、白井会員、玉井会員、
碓井会員、渡邊会員、吉田会員、山口会員。

＜出席委員会＞　� 尾崎委員

＜米山奨学委員会＞　� 粕川委員長
　井上勇会員→「今年度達成いたしました」。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜クラブフォーラム＞
　35周年記念式典に向け、結城実行委員長の議事進
行のもと、活発な意見が交換されました。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1638回	 38＊	 29	 9	 	 76.32%
第1637回	 38＊	 30	 8	 2	 84.21%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 21件	 26,000円	 147件	 169,000円
	 0件	 0円	 3件	 20,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 1件	 20,000円	 3件	 40,000円

累計


